
 

 

 

 

 

 

申６号 2023年度賃金引上げ等に関する申し入れ 

 

 

 

 

 

 

 

物価上昇と生活向上分を含めた私たちの要求実現に向けて 

ＪＲ東労組・ＪＲバス関東本部に結集してたたかおう！ 

 

 

 

要員不足により休みが少ない。休みの申し込みにくい(申し込める雰囲気でない) 

 

年休を申し込めない。付与された年休を半分以上流している 

 

世間はベースアップの話題が出ているが当社の経営者はどの様に捉えているのか疑問で

す。人手不足を少しでも良くする気があるのなら真剣に上げることを考えなければ、こ

の会社は生き残れない気がします。良い働き手を確保するには、人に投資しなければと

どまりません、給料を上げることが会社を良くすることです。 

 

会社が少しでも回復してきているのなら、我々にも還元していただき早くコロナ前の収

入に戻りたい。 

 

若い方々（内勤者）の不満が多く聞くように思える。 
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